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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 07.02.2024  

 

Sitzungsort: Geschäftsstelle der SG, Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 19:35 Uhr   
Ende:  21:15 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender 

Prange, Wolfgang  Schriftführer  
  Ludorf, Rainer  Vorsitzender Sportbeirat 

Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender *  
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 

     
Gäste: . / .  
     
Es fehlten: Pumpe, Christoph  stellv. Vorsitzender Sportbeirat 

Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer *** 

   
   

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 

Tagesordnung: 
 
TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 10.01.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

   3.1. Vorsitzender 
   3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
               3.3  sonstige Eingänge 
  

TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

TOP 5:  Volkstrauertag: Vergrößerung der Teilnehmerzahl aus der SG 
 

TOP 6:  Gewaltprävention  
 

TOP 7:  Verschiedenes 
  

7.1. Festlegung des Termins für die Mitgliederversammlung 2024 
7.2. Sonstiges 
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 zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Er stellt fest, dass die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen das Protokoll der letzten Sitzung liegen 
nicht vor, es gilt daher als genehmigt und wird zu den Akten 
genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

06.03.2024 
 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Die Themen werden unter den nachfolgenden TOP behandelt. 
 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            
              Karl-Heinz teilt mit, dass die MV des Spielmannszuges 

am 27.01.2024 stattgefunden habe. Wolfgang, der 
zusammen mit Thomas den Vorstand auf der 
Versammlung vertreten hat, ergänzt, dass es sich um 
eine harmonische Versammlung gehandelt habe, auf 
der nicht nur alle Ämter ohne Probleme hätten   
(wieder-)besetzt werden können, sondern auch die 
Geschäftsordnung ohne Änderungen beschlossen 
worden sei. (Da der Vorstand in seiner Sitzung am 
06.12.2023 die Genehmigungsfähigkeit des vorab 
vorgelegten Entwurfs bereits festgestellt hat, gilt die 
Geschäftsordnung mit dem Beschluss des 
Spielmannszuges als in Kraft getreten). 

 
              Karl-Heinz berichtet von der MV der Schwimmab-

teilung, auf der er und Rainer den Vorstand vertreten 
hätten. Die Veranstaltung sei gut besucht gewesen und 
die zu wählenden Funktionsträger wiedergewählt 
worden. 

 
              Karl-Heinz spricht die Kundgebung gegen Rechts am 

03.02.2024 an. Franz-Josef ist erleichtert darüber, dass 
die SG mit vielen Mitgliedern teilgenommen habe. 
Thomas unterstreicht, dass durch die vielen Redner mit 
ihren unterschiedlich pointierten Redebeiträgen die 
verschiedenen Sichtweisen auf das Problem deutlich 
geworden seien. Peter lobt den Redebeitrag von Franz-
Josef. Dieser sei „kurz, knapp und eindeutig“ gewesen. 

 
Karl-Heinz gibt bekannt, dass die MV Turnen am 
06.03.2024 in der Geschäftsstelle der SG stattfinden 
werde. Wegen der zeitgleich stattfinden Vorstands-
sitzung würden Thomas und er kurz an dieser MV 
teilnehmen, um dann zur Vorstandssitzung 
nachzukommen. 

     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Karl-Heinz, 
Thomas 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

06.03.2024 
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             3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  
             Thomas berichtet, dass der Vorschlag der SG für die 
              Ehrung „Top Ten des Ehrenamts“ vom Kreis WAF  
              in diesem Jahr nicht berücksichtigt worden sei. 
 

Thomas berichtet, dass sich die Fußballer für das 
Förderprojekt „Leader“ bewerben wollen. Karl-Heinz 
möchte den Antragsentwurf anders pointieren. Wegen 
der bestehenden Antragsfrist wollen sich Thomas und 
Karl-Heinz deshalb noch einmal in dieser Woche 
zusammensetzen. 

 
             3.3. sonstige Eingänge 
 
  . / .  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Karl-Heinz, 
Thomas 

 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

09.02.2024 
 
 
 
 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
Rainer teilt mit, dass er aus gesundheitlichen Gründen sein Amt 
als Vorsitzender des Sportbeirates mit sofortiger Wirkung 
vorübergehend ruhen lassen bzw. niederlegen müsse. Die 
Sitzungsteilnehmer zeigen Verständnis für diesen Schritt und 
wünschen Rainer eine gute Genesung. 
 
Die derzeitigen Aufgaben von Rainer werden besprochen. 
Danach soll die Erstellung der Hallenbelegungspläne von 
Christoph in Zusammenarbeit mit den Abteilungen vollzogen 
werden. 
 
Für das Volksradfahren will Thomas nach Feststehen der 
Strecken zu einem Treffen der Organisatoren über die 
Geschäftsstelle einladen. Darüber hinaus möchte er Gespräche 
zur Übernahme der Gesamtorganisation mit einem ihm dazu 
kompetent erscheinenden Mitwirkenden führen. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Christoph 
 
 
 

Thomas 
 
 

Thomas 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

28.02.2024 
 
 
 

06.03.2024 
 
 

06.03.2024 

TOP  5  Volkstrauertag 
 
Karl-Heinz möchte die Akzeptanz zu dieser Veranstaltung und 
die Anzahl der Teilnehmer aus der SG daran vergrößern. 
 
Dafür wird folgendes Vorgehen festgelegt: Für diese 
Veranstaltung soll ein eigener TOP bei den 
Mitgliederversammlungen der SG eingerichtet werden. Dort soll 
auch jeweils geklärt werden, welche Abteilung die Fahne der 
SG tragen soll. Darüber hinaus soll bei der Einladung zu dieser 
Veranstaltung auf deren Wichtigkeit hingewiesen werden.  
 

 
 
 
 
 
 

Wolfgang 
 
 

Thomas 

 
 
 
 
 
 

06.03.2024 
 
 

Sommer 
2024 

TOP  6  Gewaltprävention 
 
Karl-Heinz hält es für wichtig, dieses Thema noch einmal 
innerhalb der SG aufzugreifen. Thomas schlägt vor, Thomas 
Lamers als Referenten für eine zentrale Veranstaltung für 
Übungsleiter und Betreuer, die zunächst von der Geschäfts-
stelle identifiziert werden sollen, zu gewinnen. 

 
 
 

Thomas 
 
 
 

 
 
 

06.03.2024 
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Auf der nächsten MV solle darüber hinaus ein Kurzvortrag der 
Kreispolizei vorgesehen werden.  
 

 
 

Wolfgang 

 
 

06.03.2024 

TOP  7 Verschiedenes 
 
Der Termin der Mitgliederversammlung wird festgelegt auf 
Freitag, den 28.06.2024 um 19:00 Uhr in Haus Siekmann. 
Die Vakanz des Tagungsortes wird von Thomas angefragt.  
(Anmerkung: wurde inzwischen bereits bestätigt) 
 
Da zum Termin der nächsten Vorstandssitzung die Geschäfts-
stelle als Tagungsort nicht zur Verfügung steht, lädt Franz-Josef 
den Vorstand zu sich nach Hause ein. 
 
Thomas weist darauf hin, dass innerhalb des kommenden 
Jahres diverse Großveranstaltungen in Sendenhorst geplant 
seien. 
 
Karl-Heinz erinnert an die Sportstättenbegehung mit dem 
Ausschuss für Sport am 24.05.2024, an der für die SG Bernd 
teilnehmen wird. 
  

 
 

Wolfgang 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bernd 

 
 

06.03.2024 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

24.05.2024 
 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 21:15 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.03.2024 um 19:30 Uhr bei Franz-Josef 
(Osttor 15, Sendenhorst) statt.  
 
 

 
 
 

 

                                                                                                 
___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


